

Fecha: 24-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: #FUETENCENCIA

Pág. : 2
Cm2: 131,0
VPE: \$ 157.437

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida



#FUETENCENCIA

La llegada de brigadistas provenientes de México y Uruguay para apoyar a la mitigación de incendios forestales ha despertado opiniones positivas en los internautas, quienes agradecen la unión entre países latinos.

EMILIA

@camilaemiliasv
Brigadistas mexicanos ya están en Chile para ayudar en el combate de incendios en el Bío Bío. Muchas Gracias México juntos somos #Chexico

HUGO

@STICHTAMITOSNOW
¡¡Gracias México!! La Corporación Nacional Forestal de México, trabajando en el combate a los incendios forestales en el sur de Chile. Somos pueblos hermanos.

NICOLÁS

@NICOLASM0210
Sepan que nuestros 31 Orientales, van a luchar contra esos incendios, con la misma fuerza, garra y determinación, que si lo hicieran en nuestro pequeño gran Uruguay. Pd Gracias por el recibimiento: el cielo, totalmente "celeste", nuestro color por excelencia.

SERGIO PASTORELLI

@PASTOREL2SERGIO
Gracias Mexico, Uds., son un faro para el mundo, un pueblo profundo y mágico, inmensamente solidario, refugio de miles a través de generaciones. El pueblo de Chile les agradece y les muestra su gratitud en duros momentos y les expresa que siempre están en nuestros corazones.

VERÓNICA

@VLEFENDA
Si los pueblos fueran siempre solidarios y sin políticos, sería maravilloso. Gracias México!!!

MARIANA ESCOBEDO

@_MARIANAE_
Estos sí son líderes Salvan vidas! Gracias México por ser ejemplo mundial de solidaridad